
練馬区教育委員会事務局 

 

 

関町北小学校校舎等改築説明会質疑について（要旨） 

 

日 時：６月 23 日（土）午後２時～ 

会 場：関町北小学校 体育館 

参加者：130 名（在学児童の保護者・学区域にお住いの方等） 

 

 

主な質疑 

 

Ｑ１ 石神井小学校と下石神井小学校が改築中だが、仮設校舎の仕様は同じか？ 

Ａ１ 外壁は鋼板製のサンドイッチパネル、屋根は折板葺き屋根に断熱を施したものを

計画しており、同様の仕様となっています。また、耐震性、空調等の設備面につい

ても、大きな違いはありません。 

 

Ｑ２ 仮設校舎に北向きの教室があるが採光に問題ないのか？ 

Ａ２  教室の窓は北向きではありますが、建築基準法の採光の基準値は満たしています。

直射日光は入りにくくなりますが、明るさは十分確保されます。 

 

Ｑ３ 仮設校舎の防音対策を教えてほしい。 

Ａ３ 仮設校舎にも空調が入るため、窓を閉めた状態で授業を行うことができます。そ

のため、工事の騒音については十分防げると考えています。こちらは他の改築校の

仮設校舎についても同じ仕様ですが、これまで問題は出ていません。また、新校舎

についても同様となります。 

 

Q４ 設計は終了しているのか？ 

A４ 現在、実施設計を進めているところです。 

 

 

 



Ｑ５ グラウンドについて 

① 滑り台の設置はあるか？ 

② 防球ネットの高さ・樹種を教えてほしい。 

③ 改築後、卒業生が作成した樹名札を使用してほしい。 

Ａ５ 今後検討していきます。 

 

Ｑ６ 校舎の北側および西側の状況はどうなっているのか？  

Ａ６ 現在の北側の建物と隣地の距離は約７ｍですが、新校舎では一番狭いところでも

約８ｍは離れますので、現在よりも広くなります。北側には給食室や駐輪場を配置

する予定のため、給食車両や清掃業者の車両の通行があります。西側についても、

北側と同様に現在より広くなります。また、校舎西側には隣地に面している児童用

のトイレがありますが、窓については、今後検討していきます。 

 

Q７ 仮囲いの仕様を教えてほしい。 

A７ 鋼板製のパネルを計画しています。 

 

Q８ 校庭の舗装はどうなるのか？ 

A８ ダスト舗装で計画しています。 

 

Ｑ９ 仮設校舎への引越しと仮設校舎から新校舎への引越しは、どのように行うのか？ 

Ａ９ 仮設校舎への引越し、仮設校舎から本校舎への引越しにつきましては、三季休業

を利用し、1 期校舎完成後、普通教室だけではなく他の職員室なども引越します。

2 期校舎完成後、一部特別教室・図書室・ひろば室などが引越します。 

 

Ｑ10 工期は余裕をもったものなのか？ 

Ａ10 近隣の方々への影響を考慮し、できるだけ工期を短縮した形で計画しています。 

天候等、様々な不確定要素にも対処ができるよう最低限の余裕はみています。 

 

Ｑ11 新校舎を建設する業者はいつごろ選定することになっているのか？ 

Ａ11 工事の入札を行い、議会の承認を得た後の平成 31 年の９月～10 月くらいに業 

者が決まる予定です。 

 



Q12 工事・作業を行う時間を掲示板等に掲示し、住民にわかるようにしてほしい。 

A12 工事の計画なども併せて現場の掲示板に掲示する予定です。 

 

Ｑ13 学校の敷地内に利用団体独自の倉庫を置かせてもらっている。工事に際して移 

動してほしいという話を聞いているのだが？ 

Ａ13 敷地全体が工事エリアとなりますので、同じ場所に置き続けることはできませ 

ん。倉庫の撤去もしくは移設を行っていただきたいと思います。 

 

Q14 建築確認が不要な倉庫の大きさはどれくらいか？ 

A14 人が入れないような規模のものです。詳細については建築審査課に確認をお願い

します。 

 

Ｑ15 登下校時の安全対策はどのようにするのか？ 

Ａ15 登下校の時間帯には大型車両は必要最小限の通行となるよう配慮します。また、

交通誘導員の配置を予定しています。 

 

Ｑ16 仮設校舎時・新校舎の時の選挙の投票所はどこになるのか？ 

Ａ16 現在は未定です。選挙が近くなりましたら、選挙管理委員会の方で場所を決める

予定です。 

 

Ｑ17 電波障害の影響はないのか？ 

Ａ17 現時点ではどのような影響が出るのか不明確であるため、今後対処できるよう

進めていきます。 

 

【 説明会の様子 】 

 


